

Tunis, le 30 août 2019

## Communiqué financier

**Tunis, le 30 août 2019 – La BIAT, Banque Internationale Arabe de Tunisie, publie ses états financiers intermédiaires arrêtés au 30 juin 2019 qui font ressortir les éléments suivants :**

- Un résultat net de 106,9 millions de dinars ;
- Des fonds propres de 1 245,2 millions de dinars ;
- Un total bilan de 16 041,1 millions de dinars.

Les tendances positives de la BIAT se confirment au cours du premier semestre 2019. La croissance de l'activité de la BIAT est l'aboutissement de sa stratégie commerciale qui a permis le développement continu et la fidélisation de ses clients. C'est également le fruit d'une bonne gouvernance et d'une gestion avisée et saine des risques notamment à travers l'actualisation de la politique de crédit.

Le renforcement des fonds propres vient consolider la solidité financière de la BIAT dans un contexte de manque de liquidités. En effet, la BIAT affiche une hausse des revenus et une maîtrise des coûts financiers qui lui permettent d'avoir une rentabilité résiliente. Son PNB s'établit à 453 millions de dinars au 30 juin 2019.

L'engagement des 2000 collaborateurs de la BIAT à travers un réseau commercial de plus de 200 agences, tous unis autour des principes de bonne gouvernance et



de responsabilité sociale a permis à la banque de poursuivre son développement dans l'excellence.

### A propos de la BIAT :

*Banque universelle, acteur de référence en Tunisie, la BIAT constitue aujourd'hui un groupe bancaire solide avec ses filiales dans les domaines de l'assurance, de la gestion d'actifs, du capital-investissement, de l'intermédiation boursière et du conseil. Implantée sur tout le territoire, la BIAT compte aujourd'hui 204 agences à travers toute la Tunisie. Plus de 2000 collaborateurs travaillent au service de tous ses clients : particuliers, professionnels, PME, grandes entreprises et institutionnels. Très attentive à sa responsabilité sociale, la BIAT a traduit son positionnement citoyen par de nombreux engagements. La création de la Fondation BIAT pour la jeunesse tunisienne, au printemps 2014, en est emblématique et ancre cet engagement de façon pérenne.*